



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Montornés

MONTORNÉS 2

LLINÁS 3

Una vez más nuestro equipo ha sido derrotado en su propia salsa, de una manera clara y rotunda por el equipo del Llinás, que demostró en todo momento ser superior en todas sus líneas, exceptuando el meta, y precisamente aquí fué donde el equipo local superó a su contrincante, porque Reñé demostró tener clase, siendo uno de los mejores hombres sobre el terreno, en cambio Falcó no estuvo muy seguro, aunque hizo buenas paradas, sus defensas muy seguros, que bien secundados por los volantes Cullerell y Giménez dieron la elasticidad al equipo, lo mismo al ataque que en la defensa, siendo su delantera la que dió más color al partido, sea por sus pases o por los tiros a puerta, y es aquí donde se lució Reñé y donde los defensas tuvieron que emplearse para no dejar que el partido tuviera un resultado de escándalo, la media también secundó muy bien sobre todo la primera parte, que fué cuando el Montornés se impuso más quizás con un claro dominio, marcando un tanto y desperdiciando un par más segurísimos, se notó la falta de Vilaseca en el ataque, está visto que se nos ha puesto el santo de espaldas.

En cambio en el segundo tiempo fué de un claro dominio de los de Llinás que fué acentuándose a medida que transcurría el tiempo, hasta llegar a un 1-3, reaccionando los nuestros cuando faltaban cinco minutos para terminar, al cual marcaron otro tanto, 2-3, acertando así el resultado.

Los goles fueron marcados para el Montornés, Gual 2, y para el Llinás uno en un fuerte barullo, Benedicto y Pozo por este orden.

A las órdenes del árbitro señor Esteve los equipos se alinearon como sigue:

Montornés. — Reñé, Fernández, Pericás, Alzamora II, Ribó, Monjorn, Pascual, Martín, Encabo, Escalé y Gual.

Llinás. — Falcó, Massó, Cebrián, Arias, Cullerell, Giménez, Rodríguez, Benedicto, Pozo, Plamente y Liria.

Córresponsal.

En Martorellas

MARTORELLAS 5

CARDEDEU 2

A las 5 en punto saltan los jugadores al terreno de juego lo cual presentaba un magnífico aspecto de público, local y forastero, creo que nos superaban en número, en espera de poder presenciar un gran encuentro, y la verdad así fué. Factor principal, la buena actuación del árbitro señor Castillo y la buena deportividad del público; notamos también la presencia del señor Nogués que creemos que salió satisfecho de dicho encuentro.

Realizado el sorteo, el equipo local escoge a favor del viento, el equipo visitante empieza a jugar a un fuertísimo tren durante el primer cuarto de hora, teniendo que intervenir muchas veces nuestra defensa y guardameta que se muestra muy seguro bajo los postes, no obstante en una pelota bombeada sobre puerta se le escapa de las manos y rebota a los pies de un jugador contrario que la introduce a las mallas, primer gol, llevamos 15 minutos de juego.

No obstante nuestro equipo hasta este momento no se dió cuenta que se le iba el partido de las manos, y que tenían que superarse y que tenían un equipo enfrente de clase y en un arranque de voluntad se volcaron sobre la puerta contraria que estaba muy bien defendida por su defensa central Terradas, no obstante no pudieron lograr que a los 32 minutos Bernabé de un gran chut introduciese el balón a las mallas; gran animación en el público local que anima fuertemente a sus jugadores y desde este momento ya vemos de nuevo al equipo imbatido, en una jugada que interviene toda la delantera Moret de una jugada maestra consigue el segundo tanto local, que es acogido con muchos aplausos, y con un buen juego por ambas partes finaliza el primer tiempo.

Empieza la segunda parte con un juego muy vistoso por ambas partes, porque la verdad el equipo local realizó uno de los partidos mejores hasta la fecha, cuando no iban más que 5 minutos de juego Torrents pone el marcador en un 3-1 y con este nuevo tanto nuestro equipo crece y juega maravillosamente, mientras

que los forasteros empiezan a desfallecer tal vez debido al fuerte tren llevado durante el encuentro, lo cual es aprovechado por nuestros jugadores marcando Moret el cuarto tanto. El Cardedeu, no pone el afán y codicia del primer tiempo, tan sólo un hombre estuvo a la altura y fué el defensa central que les privó de un resultado peor. Minguell a los 28 minutos marca el quinto y último gol local; y cuando iba a finalizar el encuentro, en una jugada de la delantera visitante consiguen el segundo gol.

El equipo local todos muy bien.

Martorellas. — Julián, Jacas, Defaus, Puerto, Mañosa, Sellarés, Minguell, Moret, Torrents, Bernabé y Solé.

Cardedeu. — Fatjó, Mora, Terradas, Vilanova, Climent, Cot, Aceina, Cot, Grabador, Albareda y Martínez.

En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 3

VILAMAJOR 5

Aún aceptando, como generalmente ocurre, que cuando dos clubs se encuentren entre sí es lógico que quien juega en casa gane; ha causado bastante decepción la derrota de nuestro equipo. No precisamente por llegar la derrota a manos de los chicos de Vilamajor sino por el hecho de que ha venido a confirmar que la línea de ataque es inalterable que quiere que esta temporada el club no consiga casi ganar un solo partido. Ni fuera ni dentro de casa. Tan sólo dos puntos ha sacado el once local fuera de casa y dos en nuestro terreno, la que evidentemente es poca cosa para un conjunto que en una temporada y la otra en estos últimos tiempos ha aspirado a buenas posiciones en estos últimos torneos y situándose a buena posición.

Los que gustan seguir de cerca la marcha de la competición que en este Vallés son muchos, se van fiando muy poco de la clasificación y echan sus cuentas basándose en la puntuación positiva, pues no ignoran que, a fin de cuentas es la única que da una idea exacta de las posibilidades de cada equipo.

Y vamos a lo de hoy; nuestro equipo toda la primera parte ha jugado un buen primer tiempo, y so-